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------ Aos vinte e sete dias do mês de junho do ano de dois mil e catorze, reuniram-se pelas dezoito 
horas e trinta minutos, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 
Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, 
Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------- 
------ Ponto um – Serviço de pendentes; --------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- Foi lida a ata doze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. 
Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ------------------------------------------------------------------- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 
informações sobre o concelho. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Município de Almeirim, enviando fax a solicitar o autocarro da Junta para transportar a 
equipa do Hóquei Clube Os Tigres, no próximo dia vinte e oito de junho. ------------------------------------ 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou deferir. ------------------------------------------------------------ 
------ Do Município de Almeirim, enviando fax com o despacho do Senhor secretário de Estado do 
Ensino e de Administração Escolar de dezanove de junho de dois mil e catorze, no qual comunica 
o encerramento da EB de Raposa, com efeito a um de Setembro de dois mil e catorze. ----------------- 
------ Do Município de Almeirim, a informar que celebrou um protocolo com os osteopatas de 
Almeirim, para todos os funcionários da Autarquia e Juntas de Freguesia pertencentes ao Concelho 
de Almeirim. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Crial, enviando convite para a cerimónia do lançamento da primeira pedra da obra de 
remodelação e ampliação das instalações do Crial, no próximo dia vinte e oito junho. ------------------- 
------ Vai estar presente o Executivo. -------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Anafre, enviando informação a dar conhecimento do comunicado um barra catorze e 
tomada de posição e tomada de posição, um barra catorze, aprovada em reunião do Conselho 
Diretivo da Delegação, no passado dia treze de junho, na Freguesia de Muge. ---------------------------- 
------ Do Caj Raposa, a informar que dia vinte de julho irá organizar a quarta prova do regional de 
XCO de Santarém, solicitando assim apoio para o referido evento. --------------------------------------------- 
------ O Executivo analisou o pedido e deliberou ofertar as seis taças para as equipas, no valor de 
sessenta euros, a levantar na Ourivesaria Pinhal. -------------------------------------------------------------------- 
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------ Do Caj Raposa, a solicitar informação, se a Junta possui algum terreno onde possa colocar 
um contentor para arrumar os materiais do clube. ------------------------------------------------------------------- 
------ O Executivo analisou o pedido e informou que neste momento não possui nenhum edifício 
vago, nem terreno que possa dispensar, sendo que o depósito de água seria uma solução, mas 
não pertence à Junta, ainda é pertença das Águas do Ribatejo. ------------------------------------------------ 
------ Da Equipa de BTT, Os Tigres do Pedal, enviando email a solicitar ajuda para fazerem polos 
novos para a Junta. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou indeferir devido à situação financeira da Junta. ----- 
------ Do Caj Raposa, a solicitar transporte para os seus atletas para uma prova de competição nos 
dias doze e treze de julho, na Póvoa do Lanhoso. -------------------------------------------------------------------- 
------ O Executivo deferiu o pedido. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Grupo de peregrinos de Mora, enviando email a solicitar as instalações da Casa da 
Cultura, para servir almoço a um grupo de trinta peregrinos, no dia dez de outubro de dois mil e 
catorze. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ------------------------------------------------------ 
------ Da Assembleia Municipal de Almeirim, enviando edital para afixação da Sessão Ordinária da 
Assembleia Municipal, no dia trinta de junho. -------------------------------------------------------------------------- 
------ O mesmo foi afixado. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Associação vinte quilómetros de Almeirim, enviando oficio a convidar o executivo e estar 
presente no segundo Encontro de Vespas d’ Almeirim, a realizar no dia vinte e dois de junho. -------- 
------ Do Município de Almeirim, enviando oficio a agradecer a colaboração e empenho na 
participação das comemorações do Dia Mundial da Criança e Dia Mundial do Ambiente. -------------- 
------ Da Empresa Manpower, enviando email a solicitar uma sala para realizar as entrevistas. -------- 
------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Rancho Folclórico de Paço dos Negros, enviando email a agradecer a atribuição do trofeu 
que a Junta ofereceu para o sétimo concurso de pesca. ---------------------------------------------------------- 
----- Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – 

Informações. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que em resposta ao despacho negativo para a continuação do funcionamento 
excepcional da EB de Raposa, para o próximo ano lectivo, por parte do Senhor Delegado Regional 
da Educação de Lisboa e Vale do Tejo, Doutor João Passarinho. Solicitou ao Senhor Luís Batista, 
representante dos Pais, uma exposição para juntar ao pedido de não encerramento da EB de 
Raposa, dirigida ao Gabinete do Secretário de Estado do Ensino Básico e Secundário de Lisboa e 
ao Delegado João Passarinho, feito pela Junta e entregue na Câmara Municipal ao cuidado do 
Senhor Presidente Pedro Ribeiro, a fim de completar o processo do recurso o mais rápido possível, 
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de forma a dar entrada na entidades competentes para decidir a resolução final do referido 
recurso. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A informar que vai apresentar uma moção contra o encerramento da EB de Raposa, na 
próxima Assembleia Municipal de Almeirim de trinta de junho. -------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que fez comunicado à população, a informar da decisão do Ministério da 
Educação e Ciência, em relação ao encerramento da EB de Raposa e o que a Junta vai fazer para 
evitar o encerramento. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de trabalhos – 

Propostas ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor um Voto de Pesar pelo falecimento do Tesoureiro da Junta de Almeirim, Senhor 
Manuel Mendes Consciência, no passado catorze de junho de dois mil e catorze. ------------------------ 
------ A proposta foi aprovada por unanimidade e anexada à presente ata. ----------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se possam inscrever para o décimo sétimo Encontro do Idoso, reformados a 
partir dos cinquenta e nove anos de idade, assim como os seus cônjuges, mesmo que não estejam 
reformados e não tenham cinquenta e nove anos e filhos com deficiências. Continuou propondo 
que se abra uma excepção e autorizar Vítor Rodrigues a participar no encontro, dado o mesmo 
estar presente em anos anteriores nestes encontros e encontrar-se isolado e a necessitar de auxílio 
familiar. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou as propostas e aprovou-as por unanimidade. ------------------------------------- 
------ Do Tesoureiro da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se faça um passeio para o Idoso, no dia doze de julho, sendo o itinerário manhã 
Praia de São Martinho do Porto e tarde Praia da Nazaré, com saída da Raposa, pelas sete horas e 
trinta minutos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------- 
Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e cinquenta 
minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 
aprovada será assinada nos termos da Lei. ---------------------------------------------------------------------------- 
 
A Presidente: 
A Secretário: 
O Tesoureiro:  
 


